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访谈嘉宾

我要稳稳的幸福 V 交银施罗德基金管理有限公司官方账号

访谈简介

受疫情影响，春节后的第一个交易日，A股在延迟开市后仍遇到了意料之中的震

荡。上证综指全天下挫7.72%，沪深300指数下跌7.88%，3000多只个股跌

停，恐慌情绪蔓延整个市场。

即使在这样的市场环境下，“我要稳稳的幸福”组合当日仅下跌0.22%，又一次

躲过了市场大幅回调。

比起一味追求高收益，“我要稳稳的幸福”更注重风险控制，运作三年间历史最

大回撤2.79%，低回撤的背后到底有什么秘诀？

针对这一问题，本次雪球访谈我们邀请到@我要稳稳的幸福来跟大家聊一聊！

风险提示：“我要稳稳的幸福”组合是由蛋卷基金向投资者提供的基金销售增值

服务。符合蛋卷基金相关要求的个人投资者可以根据蛋卷基金所提供的组合的目

标和定位以及自身的风险偏好自行选择是否跟投（即根据组合基金配置比例认

购/申购组合内的一揽子基金）。投资者接受蛋卷基金服务不得被视为基金管理

人向投资者提供了任何投资建议，基金管理人亦非该服务的法律关系当事人。
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我国证券市场发展时间较短，不能反映证券市场发展的所有阶段，组合及其所投

资基金过往业绩并不预示其未来表现，基金管理人管理的基金的业绩并不构成组

合业绩表现的保证。基金组合投资有风险，敬请投资人认真阅读组合所投基金的

相关法律文件，了解组合所投基金的风险与收益特征，并关注组合的风险评级及

特有风险，选择适合自身风险承受能力的投资

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 快乐的小调皮：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  能否长期保

持7%增长，稳稳的幸福，我打算一部分资金认购你.

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！自组合2017年成立以来，年度的实盘收益率在5.52%-9.32%之间，而我们组

合的收益目标是5%-8%，基本符合预期。目前根据我们对各大类资产收益率的预估和

判断，我们认为未来一段时间内组合的收益率也将会在这一区间内。感谢您的支持！

[问] 水月无声：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说：假设当金融危机来

临时，能继续像现在一样这么 稳稳的幸福下去吗？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！对于以金融危机为代表的“黑天鹅”来说，最好的应对是不要将鸡蛋放在一个

篮子里，也就是资产配置。有效的资产配置需要投资人结合自身的风险偏好和投资目

标，将资金在不同资产类别之间进行分配，常见的资产类别包括但不限于权益资产、

债券资产、现金资产以及商品资产。我们组合的收益来源，主要来自于大类资产配置

策略，同时，在2017至2018年的多次资产大幅波动中，都历经了检验，组合的最大回

撤2.79%。感谢您的支持！

[问] yinxiaojian：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说：我观察了组合成立

三年多的收益情况，之所以取得平均年化7%以上的收益率，主要是2018年前三季度

实现了较高的收益。从目前来看，今后要想继续取得7%以上的年化收益率是有难度

的。当然，这不妨碍我将该组合作为第一重仓配置，但我对未来的预期年化收益率

是6—7%。不知判断对否？

4

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/talks/item/20123761
http://xueqiu.com/about/mobile-xueqiu
http://xueqiu.com/S/CSI1014
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E8%A6%81%E7%A8%B3%E7%A8%B3%E7%9A%84%E5%B9%B8%E7%A6%8F
http://xueqiu.com/S/CSI1014
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E8%A6%81%E7%A8%B3%E7%A8%B3%E7%9A%84%E5%B9%B8%E7%A6%8F
http://xueqiu.com/S/CSI1014
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E8%A6%81%E7%A8%B3%E7%A8%B3%E7%9A%84%E5%B9%B8%E7%A6%8F


[答] 我要稳稳的幸福：
组合的收益来源主要来自大类资产配置策略，细分来看，2017年权益类资产贡献较

多，2018至2019年债券类资产对收益贡献较大。组合的收益目标是5%-8%，目前根

据我们对各大类资产收益率的预估和判断，我们认为未来一段时间内组合的收益率也

将会在这一区间内。感谢您的支持！

[问] 左帮杰：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  我想问的是

  如果手上有20万  是一次性买入还是分批次买入  请帮忙解答一

下  谢谢了！！！

[答] 我要稳稳的幸福：
对于很多产品来说，买入时点对实际收益影响是很大的，尤其是波动较大的品种。但

对稳稳幸福组合来说，因为组合的波动整体控制在较低的水平，任何时候进场风险敞

口都是相对稳定的，可以一次性买入，也可以分批买入。

如果是一次性买入，建议中长期持有本组合。组合净值长时间窄幅波动，若较长时间

未能实现目标年化收益，后面实现目标收益的概率会非常大，往往是很好的买入时

点。

如果是分批买入的方式，则不存在这个问题，因为获取的是组合一段时间内的平均收

益率。

[问] 阳光灿烂2019：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  大盘回暖后，

是否会增加风险基金的仓位？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！短线搏上涨，承担较多的市场风险，不是我们的投资方式。稳稳幸福组合的长

期风险暴露度始终是一致的，不会因股市涨跌而改变。但是权益配置比例也不是一成

不变的，会根据市场风险情况进行上调或下调。
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[问] 雪中飞k00：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  长期持股，面

对即将到来的下跌时，怎么办？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！在任何时候，我们都不会大仓位去参与股市，因为只要参与了，波动就必然存

在，参与的越多，净值回撤可能越大，这就和创建这个组合的初衷不一致了。我们想

打造的是一个“安心”的组合，能够在控制净值回撤的基础上实现收益的组合，从而

最终实现资产的长期稳健增值。短线搏上涨，承担较多的市场风险，不是我们的投资

方式。稳稳幸福组合的长期风险暴露度始终是一致的，不会因股市涨跌而改变。但是

权益配置比例也不是一成不变的，会根据市场风险情况进行上调或下调。

[问] 精灵财富：
关于$A股我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:A股途中波动

大，稳稳的幸福能否一直保持稳收益？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！稳稳幸福组合底层资产以中低风险的债券基金为主，因此股市的波动对组合整

体的影响并不会很大。比如2020年第一个交易日，上证综指全天下挫7.72%，沪

深300指数下跌7.88%，3000多只个股跌停。而稳稳幸福组合得益于资产配置和严密

风险控制，组合当日仅下跌0.22%，又一次躲过了市场大幅回调。目前根据我们对各

大类资产收益率的预估和判断，我们认为未来一段时间内组合的收益率也将会在这一

区间内。感谢您的支持！

[问] 小诚成：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  回撤特别小，

是因为采取的不是激进的策略还是只是想获得稳稳的幸福？平时操作上以保守还是进

攻为主？

[答] 我要稳稳的幸福：
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您好！在实际投资中，我们的模型会实时测算各类资产的风险暴露度，如果某一类资

产风险上升，组合会将该类资产的仓位调低，而风险较低的资产，仓位就会被调高，

以此来控制整个组合的风险。一般情况下，在某一类资产大跌之前，总会有一些征兆

和指标变化，我们监控到了就会及时降仓，也许会损失一些机会，但是遇到真正的风

险事件，我们就可以规避大的损失了。此外，组合中我们一般会配置多种不同大类属

性的资产，一般情况下，只要资产之间的相关性足够低，甚至是负相关，那么几种资

产同时发生回撤的概率就会比较低。这样就规避了组合层面的大幅回撤。

[问] 股市造楼：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  疫情对股市的

影响是不是已经过去了？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！疫情的不断发酵使得市场上出现了一些非理性的恐慌声音，但冷静下来思考，

疫情的确可能对短期市场情绪和市场走势有一定冲击，但随着时间推移，不确定性风

险进一步释放，该事件对市场中长期表现的影响或将有所减弱。因此对于普通投资者

来说，无需过度恐慌，短期情绪影响下的估值回调或将使得A股更具吸引力。

[问] 财经段子手：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  请问我要稳稳

的幸福在震荡市的当下表现非常不错，请问倘若牛市到来，产品是否会相应的调整策

略，能否依然不输绝大多数同类产品的实力？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！稳稳幸福组合最大的特点就是更着重于控制“风险”，因此，任何时候我们都

不会大仓位参与股市，因为只要参与了，波动就必然存在，参与的越多，净值回撤可

能也就越大。稳稳幸福组合的投资目标是在承受较低的风险水平下去获取收益。短线

搏上涨，承担较多的市场风险，不是我们的投资方式。稳稳幸福组合的长期风险暴露

度始终是一致的，不会因股市涨跌而改变。但是权益配置比例也不是一成不变的，会
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根据市场风险情况进行上调或下调。

[问] 新金稳健混合A：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  近期稳稳幸福

的波动率和收益率相比17年都有所下降，是针对降低回撤的短期防御性措施，还是下

调的风险收益定位？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！组合的投资策略没有变化，依然采用大类资产风险平价和基金优选策略。因为

每一年的大类资产收益都会有涨跌波动，所以组合整体的收益率每一个自然年度也并

不是完全一致的，自组合2017年成立以来，年度的实盘收益率在5.52%-9.32%之

间，而我们组合的收益目标是5%-8%，基本符合预期。目前根据我们对各大类资产收

益率的预估和判断，我们认为未来一段时间内组合的收益率也将会在这一区间内。感

谢您的支持！

[问] xnwx2010：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  选股的标准是

什么？如何做到控制回撤的？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！稳稳幸福组合通过全方位的风险管理，跟踪四大类，20多个维度的风险和收益

指标，实现科学的组合配置，降低组合波动风险。组合内成份基金选择上，我们有一

套自己的基金研究体系，同时，我们也会进行综合调研，在前期定量分析的基础上进

一步实地和基金经理做访谈，更全面地刻画基金的综合实力。稳稳幸福组合希望在做

好风险管理的基础上，让大家所承担的这份风险能够尽可能的获取更多收益。

[问] dunhao：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说：稳稳的幸福很抗

跌，在牛市的时候是否能涨幅比一般债券基金高？
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[答] 我要稳稳的幸福：
您好！历史上组合收益率的分布和各类资产的表现密切相关，因此收益率在各年度是

分布不均的。2017年债市表现较弱，中证全债指数下跌0.34%，稳稳幸福组合涨

了9.32%，原因是股市涨了。2018年沪深300跌了25.31%，而稳稳幸福组合却涨

了5.52%，原因是债市涨了。2019年股市收益和波动都比较大，稳稳幸福组合涨

了7.03%。因此组合会紧密捕捉各类资产的机会，并在控制好回撤的前提下，实现长

期的收益目标。

[问] 雪夜轮回：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说:  幸福组合现在

按资产类别计算，各类资产占比是多少？未来能否继续做到年化8%的回报？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！稳稳幸福组合当前持有的债券型基金占比65.87%，混合型基金占比34.13%，

混合型基金中的大部分投资策略以打新为主，在不增加组合整体风险暴露度的情况下

战略性参与打新，增强组合收益。稳稳幸福组合2017年1月运行至今，累计收益

率25.23%，最大回撤2.79%（数据来源：雪球，2020.2.11）

[问] 雪芽茶：
关于$我要稳稳的幸福(CSI1014)$，对@我要稳稳的幸福  说：回撤这么低，是靠

持股分散的原因么？

[答] 我要稳稳的幸福：
您好！稳稳幸福组合在任何时候都不会大仓位的参与股市，因为只要参与了，波动就

必然存在，参与的越多，净值回撤可能就越大，这就和我们创建这个组合的初衷不一

致了。我们想要打造的是一个“安心”的组合，能够在控制净值回撤的基础上实现收

益的组合，从而最终实现资产的长期稳健增值。因此，组合的大部分资产将投资于中

低风险的债券基金，在做好风险管理的前提下获得更高的预期收益。

9

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/S/CSI1014
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E8%A6%81%E7%A8%B3%E7%A8%B3%E7%9A%84%E5%B9%B8%E7%A6%8F
http://xueqiu.com/S/CSI1014
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E8%A6%81%E7%A8%B3%E7%A8%B3%E7%9A%84%E5%B9%B8%E7%A6%8F


（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/talks/item/20123761
http://xueqiu.com/about/mobile-xueqiu



